

## Presstext Spendenübergabe Chiemseer Tafel:

### hagebaumarkt Prien spendet Lebensmittel für die Chiemseer Tafel

Über eine große Palette mit frischen Lebensmitteln konnte sich die Chiemseer Tafel freuen. Der hagebaumarkt Prien übergab die Spende im Wert von über 750€ an die Verantwortlichen der Tafel, Regina Seipel und Susanne Blöching. Die beiden sind für die gemeinnützige Organisation als ehrenamtliche Helferinnen tätig. Ca. 170 Personen aus Prien und Umgebung werden pro Woche von der Chiemseer Tafel mit Lebensmitteln versorgt.

„Es ist uns immer ein besonderes Anliegen, sozialen Einrichtungen aus der Region, und damit den Menschen die es im Alltag schwer haben, zu helfen.“ so Max Schneider, Inhaber von hagebaumarkt Schneider mit insgesamt 14 Standorten im südost-bayerischen Raum.



Foto, von links:

Rainer Lampersperger (Marktleiter), Susanne Plöching, Regina Seipel (Leiterin der Chiemseer Tafel) und Peter van Rossum (Stellvertretender Marktleiter)